



本康歯科ニュース



世界中のどの歯医者に行くよりも、この歯医者に来て良かった！！と思ってもらえる歯科医院めざして！

〒526-0103
滋賀県長浜市曾根町 767
本康歯科クリニック
本康 盛昭 様

2017年2月
THE NIPPON FOUNDATION

日本財団
TOOTH FAIRY チーム
リーダー
長谷川 隆治

拝啓
皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
先日は TOOTH FAIRY プロジェクトへ歯科撤去金属をご寄付頂き、誠に有難うございました。心より御礼申し上げます。
今回お預かりした歯科撤去金属の計量結果は以下の通りでございます。きりとり線以下、医院内掲示用等にご活用下さいませ。尚、折り返し新しい回収容器を別便にて発送致します。到着まで暫くお待ちください。
末筆ながら今後の末永いご協力をお願いすると共に、貴院の更なるご発展を心よりお祈り申し上げます。

敬具

きりとり線

歯科撤去金属 到着確認書

TOOTH FAIRY からのありがとう

頂いた金属は、ミャンマーの学校建設や、小児がん・難病のごどもへ支援に大切に活用させていただきます。

本康歯科クリニックの皆様・患者様

今回お送り頂いた金属の計量結果をご報告します。

★受取日：2017年1月6日

★重量：グラム (密着・包装の重量含む)

ご協力ありがとうございました！

ご寄付ありがとうございました
本康歯科クリニック 本康 先生

このたびは、日本財団 歯の妖精 TOOTH FAIRY へ金属のご寄付をありがとうございました。
お預かりした金属は、病気や障害と闘う子どもとその家族、ミャンマーの学校建設のために大切に活用いたします。
これからも一緒に、孤立する子どもたちに「一人じゃないよ」とメッセージを届けていきましょう。

2017年 2月 13日
日本財団 会長 笹川 陽平

いつもご支援ありがとうございます。日本 THE NIPPON FOUNDATION TOOTH FAIRY

ありがとう！ TOOTH FAIRY THANK YOU LETTER

～治療で役目を終えた金属が子どもたちの夢が叶いました～

プロフィケル 西尾 Family 舟

この度は、がんばれ共和国 阿蘇市にハンガムの寄付ありがとうございました。私達は今年 初めての冬のたのびがとどき 寒い冬の時間を過ごすことが出来ました。我が家の三男は先天性の歯齦炎と歯齦が手放せなく旅行など行く勇気がないままですが 今回のイベントでは医療班の方やセラピスト、スタッフさんがいてくださったおかげで何の不安もなく本人も笑も楽しく過ごすことが出来ました。いつもお便を下さっているお兄ちゃんもパルクに来て空を飛んだり、大爆笑で大笑い、ほろりと嬉し涙を流して私達も来年までの夢が叶ったことと誇りを感じます。毎日 病気や障害と戦っている子供達のお便がこんなに嬉しいです。

H23 年から参加させていただいております TOOTH FAIRY。昨年も、年末に皆様から頂いた除去した銀歯を寄付させて頂きました。1 つではただの鉄くず。一杯集まればこんな素晴らしい事が出来るんですね。感謝感謝!!

歯医者が出題する

“歯とお回”のクイズ

あなたも「歯科通」になれる？



子供の頃、食事の時は「**しっかり噛んで食べましょう**」って言われませんでしたか？
よく噛むことは唾液の分泌を促し、食べ物の消化吸収を助けるだけでなく、歯の健康にも役立ちます。唾液をたくさん出すためには、ガムを噛むのも良いでしょう。そこで今回はこんな問題を出題！

Q 1枚のガムを味が無くなるまで食べると“噛む回数”は何回になるのでしょうか？

- 1 50回
- 2 150回
- 3 300回
- 4 550回

